

Recuerdan en Argentina a documentalista cubano Santiago Álvarez

Image not found or type unknown



Foto: Archivo.

Buenos Aires, 28 may (RHC) El 12 Festival Internacional de Cine Político de Argentina rendirá tributo este domingo al documentalista cubano Santiago Álvarez (1919-1998), en ocasión de las celebraciones por el aniversario 50 del restablecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

Como parte de esa iniciativa, serán proyectadas las obras La guerra olvidada, El tigre saltó y mató... pero morirá...morirá, Now y El nuevo tango, a las 18:00, hora local, en el capitalino Centro Cultural Kirchner.

El último documental mencionado fue hecho con material registrado en Buenos Aires, Córdoba y Mendoza, durante la visita de Álvarez a este país en 1973 como parte del equipo del Noticiero Icaic (Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos).

Dicho equipo acompañó al exmandatario Osvaldo Dorticós (1919-1983) a la toma de posesión del expresidente argentino Héctor Cámpora (1909-1980).

Los vínculos diplomáticos entre las dos naciones comenzaron en 1909, pero fueron interrumpidos en 1962 por las presiones ejercidas por Estados Unidos para intentar aislar a la mayor de las Antillas tras el triunfo revolucionario de 1959.

También el 20 de este mes se cumplieron 25 años del deceso del destacado cineasta.

Durante el homenaje, serán escuchadas las palabras de la directora de la Oficina Santiago Álvarez, Lázara Herrera, y el embajador cubano Pedro Pablo Prada. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/323940-recuerdan-en-argentina-a-documentalista-cubano-santiago-alvarez>



Radio Habana Cuba